
Протокол № 17 

 

Отчетно-выборной конференции регионального отделения СРР  

по Хабаровскому краю 

 

г. Хабаровск                                                                                                                    01 июня 2024 года 

                                                                                                                                  Начало: 12 час. 00 мин. 

 

Председатель Совета РО СРР Цибизов Е.Н.:  

Коллеги, добрый день! 

Перед началом конференции хочу довести до вашего сведения, что в 

соответствии со ст. 7.3. Устава СРР высшим руководящим органом регионального 

отделения СРР является общая конференция. Которая созывается Советом РО 

один раз в два года. Настоящая конференция проводится в порядке, 

предусмотренном ст. 7.4 Устава СРР. 

30 марта 2024 г. на заседании Совета РО СРР было принято решение о 

проведении отчетно-выборной конференции 1 июня 2024 г., протокол № 21 

заседания Совета был опубликован на сайте РО СРР. 

В нашем РО на учете состоит 90 членов СРР. Для участия в работе 

конференции зарегистрировалось 46 делегатов, представляющих 90 членов РО. 

Таким образом отчетно-выборная конференция РО СРР по Хабаровскому краю 

является правомочной. 

В работе нашей конференции принимают участие члены Совета РО СРР: 

Цибизов Е.Н. R0CM – председатель Совета РО СРР; 

Власов В.Н. RZ0CQ – заместитель Председателя Совета РО СРР; 

Голубев А.В.  RN0C – ответственный секретарь. 

Члены Совета: 

Савин А.Ф. RC0CD; 

Заморока А.Н. UA0C; 

Крылов Е.С. RA0CGT. 

Уважаемые делегаты, разрешите открыть отчетно-выборную конференцию 

РО СРР по Хабаровскому краю. 

Для работы конференции необходимо избрать рабочий президиум. 

Учитывая, что конференция проводится в смешанном режиме (очно и АКС), 

предлагаю рабочий президиум избрать в количестве 2-х человек: Председателя и 

Секретаря. 

Есть ли другие предложения? Нет. 

Кто за данное предложение? 

Итоги голосования: «ЗА» - 46, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

Принимается. 

Какие будут предложения по персональному составу? 

Предлагаю избрать в президиум: Председателем Власова Владимира 

Николаевича RZ0CQ, Секретарём Голубева Александра Викторовича RN0C. 
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Будут ли возражения по предложенному составу, отводы, самоотводы? 

Нет. 

Предлагаю проголосовать за предложенный состав Президиума нашей 

конференции списком. 

Кто за данное предложение? 

Итоги голосования: «ЗА» - 46, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

Принимается. 

Прошу Президиум приступить к работе. 

Председательствующий конференции В. Власов: Продолжаем работу. Нам 

необходимо утвердить повестку и распорядок работы конференции. 

 

Вашему вниманию предлагается следующая повестка конференции: 

                           

1. Доклад председателя Совета РО СРР за отчетный период. 

2. Отчет казначея РО СРР. 

3. Выступление в прениях. 

4. Организационные вопросы: 

- выборы состава Совета РО СРР и ревизора; 

- выборы председателя Совета РО СРР. 

5. Утверждение размера ежегодного членского взноса в РО СРР. 

6. Утверждение делегатами постановления отчетно-выборной конференции. 

7. Разное. 
  

Есть ли замечания по повестке дня? Нет. Ставлю вопрос на голосование.  

Кто за предложенную повестку дня конференции, прошу голосовать. 

Итоги голосования: «ЗА» - 46, «Против» - нет, «Воздержалось» – нет. 

Принимается. 

 

Предлагается следующий распорядок и регламент работы конференции:  

- доклад председателя Совета РО СРР - до 15 минут; 

- отчет казначея РО СРР - до 5 минут; 

- выступления в прениях - до 5 минут; 

- для заключительного слова по первому вопросу до 8 минут; 

- организационные вопросы - до 15 минут; 

- утверждение делегатами постановления отчетно-выборной конференции РО 

СРР - не более 10 минут. 

Предлагается работу конференции закончить в течении 2 часов без перерыва. 

 

Есть ли замечания по распорядку работы конференции? Нет. 

Ставлю вопрос на голосование: 

Итоги голосования: «ЗА» - 46, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

Принимается. 

Для дальнейшей работы нам необходимо избрать Мандатную и Счетную 

комиссии конференции. 
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Для подтверждения полномочий делегатов предлагается избрать Мандатную 

комиссию в количестве 2 человек. 

Есть ли другие предложения по количественному составу Мандатной 

комиссии?   

Предлагается в состав Мандатной комиссии избрать Торопкова Сергея 

Алексеевича R0CAF и Смирных О.Ю. R0IAA. 

Есть другие предложения? Нет.  

Ставлю вопрос на голосование.  

Итоги голосования: «ЗА» - 46, «Против» - нет, «Воздержалось» – нет. 

Принимается. 

Прошу Мандатную комиссию приступить к работе. 

 

Есть предложение Счетную и Редакционную комиссии не избирать в связи с 

небольшим количеством делегатов, а поручить работу по подсчету голосов и 

выработки проектов итоговых документов конференции президиуму 

конференции. 

Есть ли возражения? Нет. 

Прошу проголосовать. 

Итоги голосования: «ЗА» - 46, «Против» - нет, «Воздержалось» – нет. 

Принимается. 

 

Председательствующий конференции В. Власов: Слово для доклада о 

проделанной работе РО СРР предоставляется председателю Совета РО  

Цибизову Е.Н. 

Уважаемые коллеги! 

В мае 2020 года у нас прошла отчетно-выборная конференция РО, где был 

избран новый состав Совета РО. Как вы помните в начале 2020 г. началась 

пандемия, которая, конечно, повлияла на деятельность РО в отчетный период. 

Напоминаю, что общероссийская общественная организация радиоспорта 

Союз радиолюбителей России была создана в 1992 году. РО СРР по Хабаровскому 

краю было образовано в 2005 году.  

В июне 2016 г. наше РО было аккредитовано Минспортом России по виду 

спорта «Радиоспорт» (номер-код вида спорта согласно ВРВС 1450001411Я). В 

2017 г. мы прошли переаккредитацию на два года, а в 2019 и 2023 году на четыре 

года. Настоящая аккредитация действует до 2027 г. 

За отчетный период нам удалось сохранить и увеличить численность членов 

РО, в 2020 г. было 86 человек, в настоящее время 90 человек. В эти годы у нас 

вступило в члены СРР 16 человек (4 МО). То, что количество членов СРР 

увеличилось ненамного, обусловлено естественной убылью населения, переездом 

людей в другие регионы нашей страны. А также некоторые члены СРР выходят 

из нашего Союза по своей инициативе по различным причинам. 

Членский взнос и вступительный взнос в СРР в этом году составил: 

для членов СРР от 18 до 70 лет – 795,00 рублей; 
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- для членов СРР 70 лет и старше – 390 рублей; 

- вступительный взнос на 2022-2024 годы – 200 рублей. 

Размер взноса в РО СРР составляет: 

- для членов СРР от 18 до 70 лет – 105 рублей; 

- для членов СРР 70 лет и старше – 110 рублей. 

 

Основная направленность работы РО – спортивная 

За отчетный период в этом направлении было сделано немало, несмотря на 

запрет проведения некоторых соревнований в 2020 году из-за ограничений, 

связанных с пандемией.  По годам было проведено: 

2020 г. - 1 соревнование УКВ, 1 соревнование КВ; 

2021 г. - 3 соревнования УКВ, 4 соревнования КВ и краевые соревнования по 

СРП; 

2022 г. - 3 соревнования УКВ, 4 соревнования КВ и краевые соревнования по 

СРП; 

2023 г. - 3 соревнования УКВ, 5 соревнования КВ и краевые соревнования по 

СРП; 

2024 г. - 2 соревнования УКВ, 3 соревнования КВ. 

Всего за отчетный период проведено: 12 соревнований УКВ, 17 соревнований 

КВ и 3 СРП.  

В организации и проведении соревнований налажено хорошее взаимодействие 

с Министерством спорта края и краевым центром спортивной подготовки 

сборных команд края. Финансирование по линии Минспорта в 2021 -2023 гг. 

составило 50 000 руб. ежегодно, а в 2024 году 100 000 руб. 

Ежегодно проводится работа по формирования сборной команды края, в 

которую отбираются лучшие спортсмены по критериям, определенным 

Министерством спорта. Также включение в состав сборной является 

необходимым условием для получения спортивного звания Мастер спорта 

России. 

Плановость в спортивной работе принесли свои результаты. В отчетный 

период увеличилось число спортсменов разрядников и Мастеров спорта. Так 5 

спортсменов получили звание Мастер спорта России: Титов В.В. UA0DM, 

Пястолов И.В. RN0CT, Бондаренко П.В. R0CY, Торопков С.А. R0CAF и Грисяк 

А.А. RG0C. В настоящее время имеем 17 Мастеров спорта по радиоспорту. 

Разряды имеют 60 человек, из них 17 – МС, 23 - КМС, 8 - 1 спортивный разряд, 

11 – 2 спортивный разряд и 1 – 3 спортивный разряд.  

В нашем РО развивается в основном радиосвязь на КВ, УКВ и спортивная 

радиопеленгация. 
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Радиосвязь на КВ и УКВ 

Не секрет, что в соревнованиях на КВ и УКВ для достижения высоких 

результатов требуется хорошее техническое оснащение станций. В крае имеются 

такие станции, это RT0C, RM0C. Так на станции RT0C, много лет подряд ведется 

подготовка команд. А также работа в составе коллективов на соревнованиях. 

Большое спасибо за организацию работ и предоставление станции  

Заварухину М.А. RW0CN, а также постоянным членам коллектива, которые 

поддерживают ее в работоспособном состоянии: Савельеву И.А. RW0CF и  

Савину А.Ф. RC0CD. К сожалению, в последнее время из-за ряда причин, работа 

на RT0C снизилась. Сейчас много спортсменов работает со своих позиций. 

Реально в наших краевых соревнованиях и в МРС на простых оборудованных 

позициях можно выполнить спортивные разряды, включая КМС. Если хорошо 

подготовиться, даже и в Чемпионате ДФО можно выполнить звание «Мастера 

спорта». Было бы желание и стремление. Ну, и вопрос о развитии коллективных 

станций в крае остается открытым. Нельзя питать надежды и надеяться только на 

одну станцию RT0C, всякое случается в жизни. В хорошем варианте, нужно иметь 

как минимум две такие станции. Здесь все зависит только от желания и 

возможностей наших радиолюбителей. 

За отчетный период у нас стала развиваться и радиосвязь на УКВ. Стали очень 

популярными Чемпионат и Кубок края по радиосвязи на УКВ. Через данный вид 

радиоспорта в нашу организацию пришли и новые спортсмены, например, 

R0CDR, R0CDZ, R0CEC которые самостоятельно изучили основы радиосвязи, 

сдали экзамен и получили позывные сигналы. Также в этих соревнованиях можно 

выполнять нормативы по спортивным разрядам, включая КМС. Часто призывая 

радиолюбителей поработать в УКВ соревнованиях, слышу стандартный ответ: «У 

меня на УКВ нет аппаратуры и антенн». Коллеги, чтобы работать на УКВ 

достаточно самой простой ЧМ радиостанции, типа «Баофенг», даже со штатной 

антенной. В полевых условиях данная рация с самодельной направленной 

совмещенной антенной 145/435 МГц показала очень хорошие результаты. 

Поэтому я призываю всех маститых радиолюбителей не «чураться» таких 

соревнований, а активно в них участвовать. Тогда будет подниматься престиж 

таких соревнований и привлекаться к радиолюбительству молодежь.  

Отдельно про молодежный спорт. В крае имеется несколько коллективных 

молодежных станций: 

1. РО СРР RC0CD - руководитель Савин А.Ф. RC0CD; 

2. ТОГУ RM0C - руководитель Власов В.Н. RZ0CQ; 

3. СТРК «Солнечный» UB0C - руководитель Заморока А.Н. UA0C; 

4. КнАГУ R0CBZ - руководитель Киба Д.А. R0CBY;  

5. СибГУТИ RZ0CWD - руководитель Крылов Е. С. RA0CGT. 

Если бы все эти 5 станций работали в полную силу и готовили молодых 

спортсменов, то проблем бы с молодежными командами не было. Но это не так. В 
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основном на слуху станции RC0CD, RM0C и R0CAF. Команды этих станций под 

руководством тренеров Савина А.Ф., Власова В.Н. и Торопкова С.А. постоянно 

ведут подготовку молодых спортсменов и активно участвует в молодежных 

первенствах и соревнованиях на КВ и УКВ. 

 

Спортивная радиопеленгация 

В 2021 г. мы организовали и провели краевые соревнования по СРП.  

Проведение соревнования по СРП продолжилось в 2022, 2023 гг. Был получен 

огромный опыт в проведении очных соревнований. Конечно, есть большая 

разница в организации заочных и очных соревнований. В подготовке команд 

большую работу проводили Власов В.Н. RZ0CQ, Савин А.Ф. RC0CD.  

Торопков С.А. R0CAF и Козырев А.Л. R0CQ оказывали помощь в проведении и 

судействе соревнований. Большую работу по технической поддержке 

соревнований по СРП провел Иванов В.Э. UA0CQD, который изготовил 

передатчики «лис», и они успешно применялись в последних двух соревнованиях. 

По остальным видам радиоспорта у нас в РО активность отсутствует. В 2021 

году мы участвовали в соревнованиях по спортивной радиотелеграфии 

организованными Восточным военным округом.  В них принимали участие 

Федоров П.Н. RU0C в качестве участника и Власов В.Н., как судья. Но 

дальнейшего развития данный вид спорта пока не получил. 

 

Проблемы и перспективы развития радиоспорта в крае 

Как видно общая тенденция технических видов спорта и радиоспорта — это 

уменьшение количества спортсменов, а также старение спортсменов. Посмотрите 

на состав участников соревнований на КВ и УКВ, большинству за 50 лет и лишь 

несколько молодых до 35 - 40 лет. По статистике за последние 4 года в 

соревнованиях краевого уровня количество спортсменов - участников не 

превышает 30 человек на КВ и 20 человек на УКВ. Практически прироста 

участников не происходит, то есть спортсменов просто нет. И никакими 

«золотыми» в кавычках по своей сути соревнованиями или дорогими подарками 

за участие эту проблему не устранить. Сейчас главная задача - хотя бы сохранить 

основной количественный состав спортсменов, с постепенным наращиванием 

молодежи. В этом году мы начали сотрудничество с патриотическим клубом 

«Авангард», у них много молодежи, которую можно привлечь к радиоспорту. 

Попробуем совместно поработать с ними в дальнейшем. 

В СРП также имеются проблемы. Устарело оборудование для работы, 

приёмники и передатчики.  Несмотря на то, что Ивановым В.Э. UA0CQD были 

изготовлены «лисы», проблема приемников сохранилась, они морально и 

физически устарели. Также в соревнованиях по СРП привлекается к участию 

недостаточное количество молодежи. Участники в основном с г. Хабаровска, 

обещания МО Комсомольска приехать на соревнования так и не сбылись. Так как 
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соревнования имеют статус краевых, это не очень приветствуется Минспортом 

края. МО Комсомольска необходимо решить этот вопрос и направить на 

соревнования 2-3 человека, средства на это выделяются. В этом году мы будем 

проводить данные соревнования с привлечением патриотического клуба 

«Авангард». Они закупили новое оборудование для охоты на «лис» - передатчики 

«лис», приемники. А также новое ПО для проведения соревнований и 

оборудование – электронные ключи отметок, базовые станции «лис». Такое 

оборудование требует настройки, а главное тестирования во время соревнований. 

По СРП выход только один - самостоятельно готовить команды под руководством 

тренеров и ежегодно проводить соревнования. 

 Также у нас низкая активность действующих мастеров спорта, так из 17 

имеющихся в крае принимают участие в соревнованиях от силы 5-6 человек. В 

пример здесь можно поставить Мастеров спорта СССР Ставицкого Е.В. UA0CA, 

Савина А.Ф. RC0CD, Козырева А.Л. R0CQ, Власова В.Н. RZ0CW и Мастеров 

спорта России Бондаренко П.В. R0CY, Торопкова С.А. R0CAF, Титова В.В. 

UA0DM.  Из вновь получивших звание «Мастер спорта России» в соревнованиях 

участвуют всего 2-3 человека. А большинство из них прошли школу и получили 

звание благодаря работе на RT0C. Для выполнения разрядов и званий в группе 

должен быть определенный «кворум» из КМС и МС, а у нас его нет. Перед 

каждыми соревнованиями необходимо проводить работу в среде МС, КМС по 

привлечению, разве это правильно? Просьба к данной категории спортсменов 

проникнуться заботами РО и поддерживать краевые соревнования, вспоминая при 

этом, что региональная федерация радиоспорта приложила большие усилия к 

получению вами званий и разрядов.  

 

Региональная коллегия спортивных судей 

В 2020 г. у нас в РО была создана региональная коллегия спортивных судей по 

радиоспорту Хабаровского края. В настоящее время РКСС возглавляет  

Заморока А.Н. UA0C. На данный момент имеем 10 судей, СС1К – 6, СС2К – 4. 

Все судейство соревнований краевого уровня, а также межрегиональные 

соревнования организуется РКСС. Это большая и трудоемкая работа и РКСС с 

ней справляется. Для судейства соревнований, где требуются судьи с категорией 

спортивный судья всероссийской категории, привлекаются судьи с других 

регионов.  Для того, чтобы все соревнования судить своими силами в апреле 2024 

года оформлено представление на присвоение квалификационной судейской 

категории судья всероссийской категории на Замороку А.Н. UA0C. Документы 

находятся на рассмотрении в Минспорта России. Новому составу Совета нужно 

будет продолжить работу по подготовке судей, в том числе всероссийской 

категории. 
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По другим направлениям работы РО 

На прошлой отчетно-выборной конференции нами был избран Совет РО. В 

целом, Совет справился со своими функциями за отчетный период.  

Заместитель председателя Совета РО Власов В.Н. RZ0CQ принимал участие в 

формировании плана спортивных мероприятий на год. Непосредственно 

организовывал и проводил спортивные соревнования. Кроме того, обеспечивал 

формирование команд на соревнования на КВ, УКВ и СРП. 

Четко без сбоев в отчетный период работала квалификационная комиссия РО 

под руководством Рубинштейна В.Д. UA0CC и Олейникова О.К. UA0CID (МО). 

Было принято 10 экзаменов, в том числе освоен удаленный прием экзаменов в 

соответствии с новыми правилами.  

Ответственный секретарь Голубев А.В. вел базу данных членов СРР, 

своевременно вносил данные о новых членах и об изменениях в данных. А также 

принимал участие в подготовке отчетных документов, вел протоколы заседаний 

Совета и собраний членов СРР.  

Большой объём работы в отчетный период проделано казначеем  

Савиным А.Ф. RC0CD. Все сборы, расходы и учет по взносам, спонсорским 

сборам и другим затратам выполнялись без замечаний. Более подробно об этой 

деятельности Александр Федорович расскажет в своем выступлении. Кроме того, 

Александр Федорович оказывал помощь по взаимодействию с Минспортом края, 

центром спортивной подготовке сборных команд. 

Не проявил себя в работе Крылов Евгений RA0CGT. Порученная ему работа в 

начале отчётного периода – организация сайта РО, не была выполнена. Хотя в 

дальнейшем были попытки Евгения оживить свою работу, но к значительным 

результатам они не привели. 

Уважаемые коллеги, QSL бюро в отчетный период работало хорошо. QSL 

бюро у нас возглавляет Торопков С.А. R0CAF, помогает ему Смирных О.Ю.  

R0IAA. Сейчас отправка и получение почты значительно снизилась. Пожелание к 

новому составу Совета - наладить отправку почты по краю. 

После долгого перерыва в 2021 г. Была возобновлена работа СПС RP76H в 

Мемориале Победа-76, в последующие годы звучали позывные RP77H, RP78H и 

RP79H. Команда энтузиастов UA0CID, R0IAA, RN0C, R0CAF, RC0CD, RZ0CQ, 

R0CQ, R0CM активно принимала участие в данных мероприятиях. После 

Мемориалов Победа была организована отправка QSL карточек по России и 

ответы на заграничные, что является одним из условий работы СПС в Мемориале 

на следующий год. Участие в таких мероприятиях предлагается организовывать в 

РО ежегодно на постоянной основе, так как благодаря таким мероприятиям 

радиолюбители всего мира узнают о Победе советского народа в Великой 

Отечественной войне и о городе воинской славе Хабаровске. 

Кроме того, в РО проводилось участие наших радиолюбителей в работе других 

мемориальных СПС, в 2021 г. RC90FA, 30 лет МЧС. 
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Радиолюбители организовывали выезды в редкие районы RDA: 

Олейников О. А. UA0CID, Грисяк А.А. RG0C, Торопков С.А. RC0C (команда 

R0CM, R0CAF, UB0CAG).  

В период с 10 по 11 июля 2021 г. наша команда R0HQ участвовала в 

чемпионате IARU, представляя СРР в 34 зоне. 

Состав команды: Титов В.В. UA0DM, Савин А.Ф. UA0CDX, Примак А.В. 

R0CDA, Смирных О.Ю. ROIAA, Бондаренко П.В. R0CY, Левченко К.Н. R0CT, 

Цибизов Е.Н. R0CM. 

Работа велась с RT0C с трех рабочих мест CW, SSB на диапазонах 160, 40, 20, 

15 и 10 м. Показан достойный результат. 

25 января 2022 г. состоялся прямой радиоконтакт между космонавтом 

Антоном Шкаплеровым и радиостанцией «Кванториума» из Комсомольска-на-

Амуре (руководитель Мальков А.В. R0CBA, в настоящее время переехал в другой 

регион). Космонавт отвечал на вопросы учащихся. В подготовке сеанса связи 

участвовал Киба Д.А. R0CBZ и студенты Комсомольского-на-Амуре 

государственного университета, а также Власов В.Н. RZ0CQ, Иванов В.Э. 

UA0CQD и студенты Тихоокеанского государственного университета (RM0C). На 

последних минутах радиовидимости проведена радиосвязь RS0ISS и RM0C. 

Студенты ТОГУ передали привет космонавту Дуброву П. В. - выпускнику ТОГУ 

(в то время ХПИ). 

Большую работу по популяризации УКВ радиосвязи проводит Козырев А.Л. 

R0CQ. Он постоянно информирует радиолюбителей края о технических новинках, 

состоянии спутниковой связи, а также активно работает через ИСЗ, метеоры и Es. 

За значительный вклад в развитие радиоспорта и радиолюбительства  

Козырев А.Л. R0CQ в 2022 году награждён значком «Почетный радист».  

В настоящее время принципиальное значение имеет информационное 

обеспечение любых процессов. Не является исключением и наша деятельность. 

Важно иметь доступ к информации о деятельности нашего РО, освещать события, 

происходящие у нас и своевременно доводить актуальную информацию. В 2020 

году у нас был создан сайт РО СРР по Хабаровскому краю. На нашем сайте 

сосредоточена основная информация о деятельности регионального отделения, о 

спортивных мероприятиях, выложены все документы, а также ведется лента 

новостей. Задача нашего сайта – это актуальная информация о РО и удобство 

использования ей. Иногда бывают вопросы, что нет того или иного документа или 

его невозможно найти. Вот для этого и нужна обратная связь, чтобы улучшить 

работу сайта, но требуются и помощники, о чем я неоднократно говорил. Но пока 

желающих не находится. Большое спасибо за поддержку сайта  

Вопиловскому В.С. R0CDR. 

В отчетный период проводилась работа по взаимодействию с ДОСААФ, 

Министерством обороны, МЧС и комитетом молодежной политики края. В ходе 

встречи с председателем ДОСААФ по Хабаровскому краю обсуждались вопросы 
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взаимодействия, каких-либо принципиальных отказов по совместной работе не 

было, ДОСААФ готов сотрудничать с нами, главное инициатива должна быть от 

нас. С главным управлением МЧС по Хабаровскому краю заключен договор о 

сотрудничестве при возникновении чрезвычайных ситуациях. 

В отчетном периоде в наше РО входило одно МО Комсомольск-на-Амуре. В 

прошлом отчетном периоде говорилось об активизации работы МО. Но в 

дальнейшем, конечно, работа была снижена. Последнее знаковое событие — это 

было проведение сеанса космической связи с МКС. Надеемся, что с новым 

руководителем МО Грисяком Антоном RG0C произойдет активизация 

деятельности. Хотелось бы в первую очередь активизации работы коллективной 

станции, ее участие в молодёжных краевых и других соревнованиях. А также 

участие команды МО в соревнованиях по СРП. 

По созданию других МО в крае препятствий никаких нет, если такие 

отделения будут реально работать, то это, конечно, будет хорошо. По этому 

вопросу мы неоднократно общались с членами СРР г. Советская Гавань, 

Николаевска-на-Амуре и рп Солнечного. Поэтому если будут созданы отделения 

в Солнечном и Советско-Гаваньском районе, то возможно произойдет 

активизация работы в этих районах. Но, если деятельность таких МО будет 

ограничена проведением заседаний Совета и собраний, то зачем нужны такие 

бумажные отделения? Напомню, что одной из причин создания Комсомольского 

отделения была невозможность приема экзамена на месте, сейчас это все делается 

с использованием удаленного доступа.  

Коллеги, с 2022 году мы начали проводить межрегиональные соревнования и 

соревнования СРР по ДФО. Соревнования проходят на хорошем уровне по 

отзывам радиоспортсменов с регионов ДФО. Судейство осуществляется в 

установленные сроки, рассылка наград и оформление дипломов также 

производится без задержек. Фактически нам приходится организовывать 

проведение одновременно двух соревнований это МРС и СРР. Как вы знаете, на 

каждом соревновании СРР мы за счет спонсорских средств вручаем призы. В этой 

деятельности у нас есть к чему стремиться. Проводя данные соревнования, мы 

поднимаем на уровне СРР престиж нашего регионального отделения. 

Многогранна наша деятельность и мы не замыкается только на проведении 

спортивных мероприятий, а работаем по всем направлениям и со всеми 

радиолюбителями, а также с различными организациями. В том числе, оказываем 

консультативные услуги по всем вопросам радиолюбительской службы. А также 

помощь радиолюбителям в продлении свидетельств об образовании позывных 

сигналов и получении свидетельств о регистрации РЭС. В отчетный период 10 

радиолюбителей продлили позывные через РО. 

Хочу напомнить уважаемым членам РО СРР по Хабаровскому краю, что наша 

организация является добровольной и общественной, чтобы в повседневной 
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рутинной обыденности мы не забывали, что мы радиолюбители, т.е. любим 

заниматься радио. 

А также просьба ко всем радиолюбителям не замыкаться только в своих 

интересах, а участвовать в нашем общем деле, выносить предложения, а лучше 

помогать в осуществлении наших планов личным участием. 

Прошу выступающих дать оценку работы РО за отчетный период. 

Я же готов ответить на вопросы. 

Спасибо за внимание. 

 

Председательствующий конференции В. Власов: Уважаемые делегаты, в 

регламенте у нас нет отчета ревизора Байнетова С.А., но как вы знаете, Сергей 

Анатольевич скончался. Поэтому переходим ко 2-му вопросу, есть предложение 

заслушать казначея РО СРР А.Ф. Санина RC0CD по исполнению бюджетов 

Регионального отделения за отчетный период, а затем перейти к прениям по 

докладу. Есть ли возражения? Нет? 

Слово предоставляется казначею РО Савину А. Ф. RC0CD. 

Уважаемые коллеги, денежные средства в отчетный период расходовались на 

аккредитацию РО, закупки для соревнований, QSL карточки для Мемориала 

Победа, а также на отправку QSL почты. Также взносы за отчетный период были 

направлены в СРР в полном объеме. Все отчетные документы имеются и 

представлялись для проверки ревизору РО. Также все затраты и поступления 

учтены на сайте РО СРР в разделе «Взносы» по годам. 

Председательствующий конференции В. Власов: предлагается отчет Казначея 

РО Савина А. Ф. RC0CD принять к сведению. Возражений нет. 

 

Председательствующий конференции В. Власов: Согласно повестке дня 

конференции, мы переходим к 3-му вопросу и приступаем к выступлениям в 

прениях. 

Кто желает выступить? 

Торопков С.А. R0CAF: Предложил работу Совета признать 

«удовлетворительной». 

Смирных О.Ю. R0IAA: Предложил работу Совета признать 

«удовлетворительной». 

Ставицкий Е.В. UA0CA: Предложил работу Совета признать 

«удовлетворительной». А также проработать возможность организации РО СРР 

совместных соревнований с организацией радиолюбителей КНР. 

Заморока А.Н. UA0C: Предложил рассмотреть вопрос об организации  

в 2025 г. Чемпионатов ДФО по телефону и телеграфу нашим РО. Предложение 

поступило от КВ комитета СРР. А также предложил работу Совета признать 

«удовлетворительной. 
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Журавлев Д.Е. R0CAB: Предложил работу Совета признать 

«удовлетворительной». А также оказать помощь коллективной станции ДВГУПС 

в предоставлении помещения. 

Председательствующий конференции В. Власов: Кто еще хотел бы 

выступить? Желающих выступить нет. Какие будут предложения? 

Поступило одно предложение - прекратить прения. Кто за данное 

предложение прошу голосовать. 

Итоги голосования: «ЗА» - 46, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

Принимается. 

 Уважаемые делегаты, поступило предложение отчет председателя Совета 

Цибизова Е.Н. о работе Регионального отделения Союза радиолюбителей России 

по Хабаровскому краю принять к сведению. 

Кто за данное предложение прошу голосовать. 

Итоги голосования: «ЗА» - 46, «Против» - нет, «Воздержалось» -нет. 

Принимается. 

 

Председательствующий конференции В. Власов: переходим к обсуждению  

4-го вопроса повестки дня конференции - Организационные вопросы. 

Кто желает выступить? 

Выступили: По новому составу членов Совета регионального отделения СРР 

выступил Е. Цибизов (R0CM). Он сказал, что для качественной работы нашего РО 

требуются энергичные и заинтересованные люди. Предлагаю Совет РО избрать в 

количестве 7 человек. Кроме того, необходимо избрать ревизора РО СРР. 

 

Председательствующий конференции В. Власов: в рамках повестки дня, 

связанной с организационными вопросами, переходим к избранию нового состава 

Совета.    

Предлагается избрать Совет РО СРР в количестве 7 (семь) человек и ревизора 

РО СРР. 

По количественному составу есть какие-либо предложения? Нет. 

Прошу делегатов проголосовать за состав Совета РО СРР в количестве 7 (семь) 

человек и ревизора РО СРР. 

Итоги голосования: «ЗА» - 46, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

Принимается.           

Председательствующий конференции В. Власов: прошу выступить с 

предложениями по кандидатурам. 
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Е.Цибизов R0CM предложил следующие кандидатуры:  

С. А. Торопкова R0CAF, А. Н. Замороку UA0C, О.Ю. Смирных R0IAA и  

В. К. Усенко RN0CD - ревизором РО СРР.  

В.Власов RZ0CQ предложил следующие кандидатуры: А. Ф. Савина RC0CD, 

В.С. Вопиловского R0CDR и Е.Н. Цибизова R0CM. 

О.Смирных R0IAA предложил кандидатуру Ю.Ю. Пасечникова R0CC. 

Председательствующий конференции Власов: На ваше решение предлагаются 

персонально следующие кандидатуры в состав Совета РО СРР и ревизора РО СРР: 

- С.А. Торопков R0CAF 

- А.Н. Заморока UA0C; 

- О.Ю. Смирных R0IAA; 

- А.Ф. Савин RC0CD; 

- В.С. Вопиловский R0CDR 

-  Е.Н. Цибизов R0CM;  

-  Ю.Ю. Пасечников R0CC;         

- В. К. Усенко RN0CD - ревизор РО СРР. 

 Как будем голосовать по данным кандидатурам в состав Совета и ревизора 

РО СРР, списком либо персонально? 

Поступило предложение голосовать списком, открытым голосованием. 

Итоги голосования: «ЗА» - 46, «Против» - нет, «Воздержалось» -нет. 

Единогласно.  

 

Председательствующий конференции В. Власов: переходим к выборам 

председателя и заместителя председателя Совета РО СРР по Хабаровскому краю. 

Слово предоставлено Ю.Ю Пасечникову R0CC.  Учитывая результаты 

предыдущей работы, опыт и энергию наших коллег, я предлагаю Е.Н. Цибизова 

R0CM на пост председателя Совета РО, заместителем председателя  

С.А. Торопкова R0CAF.  

Других предложений от делегатов конференции не поступило. 

Председательствующий конференции В. Власов: На голосование поставлен 

вопрос об избрании Е.Н. Цибизова R0CM председателем Совета РО СРР по 

Хабаровскому краю.  
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Итоги голосования: «ЗА» - 46, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

Принимается. 

Председательствующий конференции В. Власов: На голосование поставлен 

вопрос об избрании заместителем председателя Совета РО СРР по Хабаровскому 

краю С.А. Торопкова R0CAF.  

Итоги голосования: «ЗА» - 46, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

Принимается. 

Уважаемые делегаты поздравляю всех нас с избранием председателем Совета 

РО СРР Е.Н. Цибизова R0CM на 4-х летний срок, заместителем председателя 

Совета РО СРР С.А. Торопкова R0CAF, и наших товарищей:  

А.Н. Замороку UA0C О.Ю. Смирных R0IAA, А.Ф. Савина RC0CD,  

В.С. Вопиловского R0CDR и Ю.Ю. Пасечникова R0CC, избранных в состав 

Совета РО СРР - руководящего органа регионального отделения СРР по 

Хабаровскому краю, а также ревизора регионального отделения СРР В. К. Усенко 

RN0CD. 

Председательствующий конференции В. Власов: переходим к обсуждению  

5-го вопроса повестки дня конференции - Утверждение размера ежегодного 

членского взноса в РО СРР. 

Кто желает выступить? 

Выступили: По размеру членского взноса выступил Е. Цибизов R0CM. Он 

сказал, что членский взнос в РО СРР в отчетный период составлял для членов СРР 

от 18 до 70 лет 105 рублей, для членов СРР 70 лет и старше – 110 рублей, 

вступительный взнос – 100 рублей. Этих взносов хватает для покрытия затрат РО, 

связанных с оплатой аккредитации, организации соревнований и другой 

деятельности. Предлагаю сумму взноса на следующие 4 года утвердить прежнюю, 

для членов СРР от 18 до 70 лет 105 рублей, для членов СРР 70 лет и старше – 110 

рублей, вступительный взнос – 100 рублей.  

Кто за данное предложение прошу голосовать. 

Итоги голосования: «ЗА» - 46, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет. 

Принимается. 

 

Председательствующий конференции В. Власов: Переходим к обсуждению  

6-го вопроса повестки дня конференции - Утверждение делегатами 

постановления отчетно-выборной конференции РО СРР. 

Вашему вниманию предоставляется проект Постановления отчетно-выборной 

конференции Регионального отделения Союза радиолюбителей России по 

Хабаровскому краю. 
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                                            ПОСТАНОВЛЕНИЕ 

             Отчетно-выборной конференции Регионального отделения  

                 Союза радиолюбителей России по Хабаровскому краю 

г. Хабаровск                                                                                      01 июня 2024 г. 

 

Обсудив доклад председателя Совета Регионального отделения Союза 

радиолюбителей России Е. Цибизова о работе Совета РО СРР за отчетный период, 

конференция постановила: 

1. Работу Совета Регионального отделения Союза радиолюбителей России за 

отчетный период признать удовлетворительной.  

2. Избрать Евгения Николаевича Цибизова R0CM председателем Совета РО 

Союза радиолюбителей России по Хабаровскому краю на очередной 4-х летний 

срок.  

3. Избрать С.А. Торопкова R0CAF заместителем председателя Совета РО 

Союза радиолюбителей России по Хабаровскому краю. 

4. Избрать О.Ю. Смирных R0IAA членом Совета РО Союза радиолюбителей 

России по Хабаровскому краю. 

5.  Избрать В.С. Вопиловского R0CDR членом Совета РО Союза 

радиолюбителей России по Хабаровскому краю. 

6. Избрать А.Ф. Савина RC0CD членом Совета РО Союза радиолюбителей 

России по Хабаровскому краю. 

7. Избрать А.Н. Замороку UA0C членом Совета РО Союза радиолюбителей 

России по Хабаровскому краю. 

8. Избрать Ю.Ю. Пасечникова R0CC членом Совета РО Союза 

радиолюбителей России по Хабаровскому краю. 

9. Избрать В.К. Усенко RN0CD ревизором РО Союза радиолюбителей России 

по Хабаровскому краю. 

 10. Поручить председателю и вновь избранному Совету Регионального 

отделения Союза радиолюбителей России по Хабаровскому краю:  

     - продолжить взаимодействие с Министерством cпорта Хабаровского края 

по дальнейшему развитию радиоспорта в регионе;  

- организовать взаимодействие с молодежной патриотической организацией 

«Авангард»; 

- усилить взаимодействие со средствами массовой информации для 

популяризации радиоспорта; 

    - проработать возможность организации совместных соревнований с 

организацией радиолюбителей КНР; 

 - оказать помощь коллективной станции ДВГУПС в предоставлении 

помещения;    

-  проработать со спортивным комитетом СРР организацию в 2025 г. 

чемпионатов ДФО (телеграф, телефон) РО СРР по Хабаровскому краю; 
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- установить членский  взнос в РО СРР для членов СРР от 18 до 70 лет 105 

рублей, для членов СРР 70 лет и старше – 110 рублей, вступительный взнос – 100 

рублей.; 

- оказывать необходимую консультационную и иную помощь 

радиолюбителям и радиоспортсменам, не допуская случаев ущемления их прав. 

 

     Председательствующий конференции В. Власов: Уважаемые делегаты 

конференции, есть предложение принять данный Проект за основу. 

Кто за то, чтобы проект Постановления принять за основу? Голосуем.   

Итоги голосования: «ЗА» - 46, «Против» - нет, «Воздержался» - нет. 

Есть ли у кого-то дополнения или изменения в представленный вам проект 

Постановления? Нет. 

Есть предложение Постановление отчетно-выборной конференции 

Регионального отделения Союза радиолюбителей России по Хабаровскому краю 

от 01 июня 2024 года принять в целом. 

Нет других предложений? Предложений и изменений не поступило. Прошу 

голосовать. 

Итоги голосования: «ЗА» - 46, «Против» - нет, «Воздержался» - нет. 

Единогласно. 

Председательствующий конференции В. Власов: последний вопрос нашей 

повестки дня – Разное. Но, поскольку никаких вопросов или объявлений для 

рассмотрения в этом разделе нет, я хотел бы ознакомить участников конференции 

со ст. 7.7 Устава СРР, в которой говорится о том, что Совет регионального 

отделения Союза обязан ознакомить членов, состоящих на учёте регионального 

отделения Союза с протоколом конференции в срок, не превышающий 15 дней, 

после завершения их работы. Одновременно копия протокола должна быть 

направлена в Президиум Союза. В течение 30 дней после завершения работы 

общего собрания, конференции принимаются и рассматриваются жалобы членов 

Союза по вопросам порядка проведения конференции и содержания протокола. 

Если жалоба не рассмотрена или отклонена Советом регионального отделения, 

она может быть рассмотрена Президиумом Союза с продлением сроков 

рассмотрения. 

Есть еще предложения, дополнения, вопросы? Нет.  

Тогда повестка дня нашей отчетно-выборной конференции исчерпана.  

Какие будут замечания по его ведению? Замечаний и предложений нет.       

Всем спасибо за работу и до новых встреч! 

 

Председательствующий конференции                                          В.Н. Власов  

Секретарь конференции                                                                  А.В. Голубев 

                                


